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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ— 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N° 15 /2025 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

Nos termos regimentais, indico a Excelentíssima Prefeita de Mundo 

Novo, senhora Ana Paula Oliveira Costa, que seja construído um Centro Municipal de 

Educação em Tempo Integral. 

O objetivo da iniciativa é ampliar a oferta de vagas na rede 

municipal de ensino, principalmente na educação fundamental - nas séries iniciais, 

com extensão da carga horária dos alunos. 

A Educação Integral busca promover uma educação de qualidade, 

compreendendo a ampliação do tempo de permanência do aluno na instituição. 

Além do mais, almeja-se ampliação de espaços e oportunidades 

educacionais, por intermédio da realização de projetos e atividades que favoreçam a 

aprendizagem. 	• 

Diante da relevância do tema, conto com a atenção do Executivo 

para atender a esta indicação. 

3).)-j 
Lucimarià Pereira Alves 

Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

 

REQUERIMENTO N° 16/2025 

Senhor Presidente, 

O Vereador que este subscreve, no uso de suas• 
prerrogativas regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência do 
Plenário; o envio do presente expediente a Prefeita Municipal para que a mesma 
disponibilize junto + à secretaria competente„ a construção de uma quadra 
poliesportiva na Comunidade dos Mirandas, zona rural de nosso município. 

JUSTIFICATIVA 

A Comunidade dos Mirandas tem uma significativa população de 
jovens e adultos, amantes da prática esportiva, principalmente o futebol, onde os 
mesmos sonham ao longo de tantos anos por um espaço de lazer digno para 
praticar atividades esportivas, principalmente o futebol. 

Sala das Sessões, em 22 de abril de 2025. 

Edilson Cerqueira Bor 
Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N°17 /2025 

Senhor Presidente, 

O Vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas 
regimentais e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência do Plenário, o 
envio do presente expediente a Prefeita Municipal para que a mesma 
disponibilize junto à secretaria competente, a instalação de um Posto de Saúde 
da Família (PSF), para a localidade dos Mirandas, zona rural de nosso município. 

JUSTIFICATIVA 

A comunidade dos Mirandas vem crescendo muito rapidamente 
e conta com uma significativa população na sede de seu referido Povoado, como 
no seu entorno de sítios e fazendas. Saúde é um direito de todos, então 
precisamos democratizar o acesso aos serviços básicos de saúde a esse nosso 
povo dos Mirandas. 

Sala das Sessões, em 22 de abril de 2025. 

ASsun C g 
Edilson Cerqueira Bo 

Vereador 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 
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REQUERIMENTO N° 18/2025 
	 MUNDO NOVO-BAHIA, 24 DE ABRIL DE 2025 

EXMa Senhora, 

ANA PAULA OLIVEIRA COSTA 
PREFEITA DO MUN IC8310 DE MUNDO NOVO 
GABINETE DA PREFEITA 

NESTA OPORTUNIDADE 

ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÃO 

PREZADOS, 

Pelo presente, a bancada dos vereadores de oposição com fundamento no art. 6° daLEI N° 
12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011, LEI N° 13.019, DE 31 DE JULHO DE 2014, que tratam da 

transparência 9 prestação de contas, requer de Vossa Excelência que sejam apresentadas as 
prestações de tontas do município de Mundo Novo-BA, referentes aos meses de janeiro, fevereiro e 
março,' e abril do presente ano. 

Vale ressaltar que o município não vem apresentando as referidas contas aos órgãos 
competentes, incluindo o Tribunal de Contas, ou até mesmo cópia cordial ao Legislativo. 

Certo de Vossa compreensão, tendo em vista que é preciso respeitar os dispositivos legais, 
demonstrar a população como vem sendo gerido os recursos do município, e fortalecer o compromisso 
da gestão com o município, aguardamos retorno. 

Atendo. ente, 

(g; 
-ligehí> A DE SOUZA 

9,1^ 
LIONEs-Ai  OP dr, DE LIMA 

opribirfir, 

SAM 	L OLIVEIRA SANTOS 

IVONE BA 

WILLIAN ALEX FENjÇNES MOTA GUIMARÃES 
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Atenci - mente, 
iir 

. IVONE - TA DE SOUZA 

LIONE 

SAM 

DE LIMA 

OLIVEIRA SANTOS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N°19/2025 	 MUNDO NOVO-BAHIA, 24 DE ABRIL DE 2025 

EXMa Senhora, 

ANA PAULA OLIVEIRA COSTA 
PREFEITA DO MUN ICíPIO DE MUNDO NOVO 
GABINETE DA PREFEITA 

NESTA OPORTUNIDADE 

ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DE INFORMAÇÃO 

PREZADA, 

Pelo presente, a bancada dos vereadores de oposição com fundamento na LEI N° 12.527, DE 

18 DE NOVEMBRO DE 2011. Que trata da transparência e acesso a informação, requer de Vossa 
Excelência que sejam apresentados os credenciamentos realizados para suprir a necessidade de 
veículos e motoristas para o município de Mundo Novo-BA, em seus diversos setores. 

Vale ressaltar que o município não apresentou os referidos credenciados, e, devido ao clamor 
de uma parcela da população que ficou sem acesso às informações, gostaríamos de solicitar de Vossa 
Excelência que seja encaminhadas a esta casa, cópias dos documentos dos veículos, motoristas e 
suas respectivas habilitações, bem como documentos das empresas credenciadas, se houver, para 
que sejam apresentados à população, e assim sanar qualquer aresta. 

Certo de Vossa compreensão, tendo em vista que é preciso respeitar os dispositivos legais, 
demonstrar a população como vem sendo gerido o município, e fortalecer o compromisso da gestão 
com o município, aguardamos retorno. 

WILLIAN ALEX FE TANES MOTA GUIMARÃES 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO, BAHIA. 
CNPJ N° 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N° 20/2025 

Ao Exmo. Sr Presidente da Câmara Municipal de Mundo Novo - Bahia 
Sr. Marcelo de Souza Araujo 

A Vereadora IVONE BATISTA DE SOUZA, no uso das atribuições que lhe 
são conferidas pelo Regimento Interno desta Casa, indica na forma regimental, após 41  
ouvido o Plenário, que faça chegar a conhecimento da Exma Sra. Prefeita Municipal,' 
a Sra Ana Paula Oliveira Costa, esse referido requerimento no sentido de realizar um' 
estudo técnico para a desobstrução da BOCA DE LOBO e CANAL DE PASSAGEM 
E CAPTAÇÃO DE AGUA na Rua da Torquato Marcelino ( subida da AABB ). 

JUSTIFICATIVA 

É sabido por todos que a Praca Senador Cohim, tem enfrentado 
constantes alagamentos, causando prejuízos e transtornos para 05í:  

comerciantes estabelecidos naquela localidade. Em resposta a um , 
requerimento anterior, a prefeitura informou que foi feita a limpeza, porém, as. 
inundações na área ainda são registradas. 

Importante a necessidade do estudo na obra para solucionar o;  
problema de escoamento de água e a prevenção de inundação. 

As Águas que descem em acúmulo e grande velocidade pela rua do 
Campo desaguando no corte em frente ao Hotel Solar, ora obstruído e a boca 
de lobo na mesma q capta a água que desce da Rua da Igreja não tem 
encontrado saída desembocando na praça. 

O Estudo levará a possibilidade de ampliar o sistema de escoamento 
de água e explorar outras soluções que garantam uma melhor drenagem,. 
como a criação de novas estruturas de escoamento. 

Outra sugestão é a possibilidade de redirecionar o fluxo de água para 
o lado oposto no Canal da Praça da Alegria no entrocamento da decida da 
floresta a fim de facilitar o escoamento e minimizar os impactos das,  
inundações. 

É importante ressaltar que essa possibilidade foi solicitada na 
gestão passada não alcançando êxito. 

Ivone Batista de Souza - Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO, BAHIA. 
CNPJ N° 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N° 21/2025 

Ao Exmo. Sr Presidente da Câmara Municipal de Mundo Novo - Bahia 
Sr. Marcelo Souza Araujo. 

A Vereadora IVONE BATISTA DE SOUZA, no uso das atribuições, 
que lhe são conferidas pelo Regimento Interno desta Casa, indica na forma 
regimental, após ouvido o Plenário, que faça chegar a conhecimento da Exma Sra., 
Prefeita Municipal, a Sra Ana Paula Oliveira Costa, esse referido requerimento no 
sentido de envidar esforços, para a intensificação da sinalização vertical ( placas) e 
horizontal ( pintura ) dos redutores de velocidade( quebra-molas, lombadas) em todo 
o perímetro urbano do nosso município. 

JUSTIFICATIVA 

Alguns munícipes nos procuraram cobrando a sinalização vertical ( , 
placas ) e horizontal ( pintura ) dos redutores de velocidade ( quebra-molas, 
lombadas ), que é de fundamental necessidade, tendo em vista que a ausência da 
mesma pode acarretar acidentes e ocasionalmente danos, além de colocar em risco 
os condutores e pedestres. 

Tal pedido é feito no sentido de contribuir para uma mobilidade 
urbana integrada com a população, contribuindo para um trânsito mais seguro. 

Sala das Sessões, 08 de Maio de 2025 

Ivone Batista de Souza 
Vereadora 



CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO 
N° 22/2025 

VEREADORA: LIONELA LOPES 



CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

Requerimento n° 22/2025 	 Mundo Novo, 7 de maio de 2025. 

Prezada Senhora, 

Cumprimentando-a cordialmente, sirvo-me do presente para solicitar 
de V.Sa., através da Secretaria Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos 
deste município, que seja realizada limpeza e reforma da Capela do Cemitério do 
Povoado de Umbuzeiro, em nosso município. Tal manutenção se faz necessária 
para tornar o local adequado e digno para a realização de cerimônias de despedida 
dos entes queridos. 

Sem mais para o momento, conto com vosso atendimento e, desde já, 
agradecemos e colocamo-nos à disposição. 

Atenciosamente, 

LIONELA LOPES DE LIMA 
Vereadora 

DD. Secretária Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos. 
Senhora Giovanna Fortes Vitória 
Nesta 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N° 023/2025 

Senhor Presidente, 

O Vereador que este subscreve, no uso de suas prerrogativas regimentais e 
legais, requer a Vossa Excelência, após anuência do Plenário, o envio do presente 
expediente a Prefeitura Municipal para que o setor responsável faça a podas no 
Povoado de Jequitibá, tanto na Estação, como na Fazenda. 

JUSTIFICATIVA: 

A poda de árvores é um• processo importante para que a mesma cresça e 
permaneça saudável, valorizando assim sua beleza e permitindo que todos usufruam 
dos benefícios de ambiente arborizado. Além de oferecer sombra e auxiliar no controle 
da temperatura, além do risco eletrico, pois algumas estão muito proximas a rede. 

Sala das Sessões, 07 de maio de 2025. 

MARCEL:jUZA ARAUJO 
VEREADOR 
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CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO 
N° 24/2025 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MUNDO NOVO 
Estado da Bahia 

CNPJ — 13.346.952/0001-03 

REQUERIMENTO N° 024/2025 

Senhor Presidente, 

O Vereador (a) que este subscreve, no uso de suas prerrogativas regimentais 
e legais, requer a Vossa Excelência, após anuência do Plenário, o envio do 
presente expediente a Prefeita Municipal para que a mesma disponibilize junto a 
Secretária Municipal de Infraestrutura a revitalização da Travessa César Leão, 
um espaço histórico e simbólico para nossa cidade. O local, que recebe 
diariamente moradores e visitantes, necessita de manutenção urgente em suas 
estruturas — bancos danificados, corrimãos enferrujados e calçamento 
comprometido, iluminação, dentre outros. 

JUSTIFICATIVA 

A revitalização vai além da estética: é uma questão de segurança, 
acessibilidade e valorização do patrimônio público. A praça merece ser um 
ambiente acolhedor, seguro e bem cuidado para todas as gerações. 

Conto com a sensibilidade e atenção da gestão para que essa demanda seja 
atendida. 

Sala das Sessões, em 07 de maio de 2025. 

hca,;,„s  BRJ.Q.Arez, Av1 /49-j 
LUCIMA IA PEREIRA ALVES 

VEREADOR (A) 
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